



NEWSLETTER NR II/2024 (57)

27.06.2024 PORTAL PRAWA KONKURENCJI

Unfair Competition & Compliance Law Portal

ISSN 2543 5663



Partner merytoryczny:

RGW Roślowski Graczyk i
Wspólnicy Adwokacka Spółka
Jawna



Newsletter UCLP - wersja polskojęzyczna

Nieuczciwe działania platform internetowych – rozporządzenie P2B i projekt zmian w ustawie o zwalczaniu nieuczciwej konkurencji



[Dowiedz się więcej](#)



Unieważnienie unijnego znaku towarowego „Big Mac” z uwagi na brak wykazania jego rzeczywistego używania

[Dowiedz się więcej](#)

Ten Newsletter został przesłany na adres e-mail, wskazany przez Państwa w procesie subskrypcji Newslettera Portalu UCLP (www.uclp.com.pl, www.uclp.de, www.uclp.eu). Administratorem Państwa danych osobowych jest UCLP Services Sp. z o.o. z siedzibą w Warszawie, ul. Wspólna 35/11, 00-519 Warszawa, jako wydawca Unfair Competition & Compliance Law Portal. Więcej informacji o przetwarzaniu danych osobowych przez Administratora znajdą Państwo w [Polityce prywatności i cookies](#).

Informujemy, że przysługuje Państwu prawo cofnięcia zgody na przetwarzanie danych osobowych, które skutkować będzie usunięciem Państwa adresu e-mail z listy subskrybentów Newslettera UCLP. Żadna z informacji znajdujących się w Newsletterze nie stanowi porady prawnej. W celu rezygnacji z subskrypcji Newslettera Portalu UCLP, należy kliknąć [tutaj](#).

UCLP-Newsletter - deutsche Sprachversion

**Unlautere
Handlungen von
Online-Plattformen –
P2B-Verordnung und
Entwurf zur
Änderung des
polnischen UWG**



Lesen Sie mehr



Löschung der Unionsmarke „Big Mac“ wegen fehlender Benutzung

Lesen Sie mehr

Dieser Newsletter wurde an die von Ihnen bei der Anmeldung auf der UCLP Seite (www.ucpl.com.pl, www.ucpl.de, www.ucpl.eu) angegebene E-Mail Adresse gesendet. Der für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten Verantwortliche ist: UCLP Services Sp. z o.o. mit Sitz in Warschau, ul. Wspolna 35/11, 00519 Warschau, als Herausgeber der Unfair Competition & Compliance Law Portal. Mehr Informationen über die Verarbeitung personenbezogener Daten durch den Verantwortlichen finden Sie in der [Datenschutz- und Cookies-Erklärung](#).

Wir informieren, dass Ihnen das Recht auf Widerruf der Zustimmung für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zusteht, was die Löschung Ihrer E-Mail-Adresse aus der Liste der Abonnenten des UCLP-Newsletters nach sich ziehen wird. Keine der Information in dem Newsletter stellt eine Rechtsberatung dar. Wenn Sie von der Anmeldung zum Newsletter des UCLP zurücktreten möchten, dann klicken Sie [hier](#).

UCLP Newsletter - English language version

Unfair activities of online platforms – P2B regulation and draft amendments to the Act on combating unfair competition



Find out more



Invalidation of EU trademark “Big Mac” due to not providing any indication of its genuine use

Find out more

This Newsletter was sent on an e-mail address, which was given by you during UCLP Newsletter subscription process (www.uclp.com.pl, www.uclp.de, www.uclp.eu). The controller of your data is UCLP Services Sp. z o.o. with its registered office in Warsaw, ul. Wspólna 35/11, 00-519 Warsaw as the publisher of the Unfair Competition & Compliance Law Portal. More information about processing of your data by the Controller may be found in the [Privacy and cookies policy](#).

We would like to inform you that you have a right to withdraw your consent to process your personal data, which will result in removal of your e-mail address from the base of UCLP Newsletter subscribers. No information found in the Newsletter constitutes legal aid. In order to resign from UCLP Newsletter subscription please follow the [link](#).